



**POLÍTICA**

Jueves 11 de Julio de 2013



Declaración del Foro de Habitantes a Ciudadanos

## 21 organizaciones comprometidas con la paz social



**FORO DE HABITANTES A CIUDADANOS**  
*Un espacio de diálogo para el bien común*

El Foro de Habitantes a Ciudadanos emitió una declaración donde comprometen a promover un clima de paz, armonía y amistad social. "La entidades firmantes son representativas de actividades confesionales, sindicales, empresariales, académicas y otras de la sociedad civil que trabajan desde hace seis años el espacio de diálogo y consenso más plural que existe en el país", cita un comunicado difundido este jueves.

Este foro nació en 2007 y desde entonces trabaja en la elaboración de propuestas de políticas de Estado con el foco puesto en inclusión social. **A continuación la declaración completa:**

### Nos comprometemos

*Nuestro punto de partida es la fraternidad que nos une por ser argentinos y miembros de un mismo Pueblo, éste que sabe que la educación, el trabajo, el cuidado de la familia, el respeto mutuo, entre otros, son pilares fundamentales que podemos y debemos sostener como ciudadanos. Por ello, a partir de estos principios:*

- *Nos comprometemos con la paz social que facilite vínculos de confianza, espacios de diálogo y búsqueda de lo que nos une por encima de lo que nos pueda dividir. No pensamos todos igual y eso es nuestra riqueza y desafío como Foro plural que ha coincidido en el diálogo, valores y actitudes.*
- *Nos comprometemos a ser efectivamente solidarios, empeñándonos en profundizar el desarrollo alcanzado para lograr una cada vez mayor integración de los sectores más vulnerables. Cada una de las organizaciones miembros del Foro está dispuesta a trabajar y colaborar de diversas maneras para promover la equidad social y un desarrollo integral que priorice a los más necesitados.*
- *Nos comprometemos a fortalecer las instituciones de la República, respetando plenamente la Constitución y las leyes, camino necesario para tener una convivencia pacífica con equilibrio institucional y federal, convencidos de que la vida democrática está fuertemente vinculada a la salud de las instituciones en todos los niveles.*
- *Sin excusas, sin banderías ni egoísmos, conscientes de esta responsabilidad de todos, albergamos la esperanza que otras organizaciones de la sociedad civil suscriban este compromiso por la Nación, el de "recorrer unidos los caminos de la solidaridad y la justicia", tal como nos lo pide el Papa Francisco (mensaje del 25 de mayo 2013) y el futuro de nuestra Argentina.*

**Firman la iniciativa:** AMIA- Comisión Nacional de Justicia y Paz - Confederación Argentina de la Mediana Empresa - Asociación Empresaria Argentina - CGT R.A. - CGT Azul y Blanca - Asociación cristiana de dirigentes de empresa - Asociación Conciencia - Asociación de Bancos Argentinos - Asociación de Bancos de la Argentina - CRA - Asociación Argentina de Consorcios Regionales de la Exp. agric. - Consejo de Rectores de Universidades Privadas - FAA -Foro del Sector Social - SRA - UIA - Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la R.A. - Confederación Intercooperativa Agropecuaria- Centro Islámico de la R.A. - UCA.